

千の煌めき

“センノキラメキ”

7代目緑のふるさと協力隊
山崎千晶の奮闘記

vol.

5



8月3日(土)

家庭菜園講座で
防虫作業藍の生葉染め
きれいに染まりました！

8月15日(木)

歴代協力隊のみなと笛
吹きとして参加しました

8月15日(木)

伝統のヒーヤイ踊り

▼8月3日(土)
教育委員会主催の「川根本町ふるさと発見団」キャンプに参加。元気いっぱいの子どもたちとたくさんのプログラムで盛り上がり、楽しい夏の思い出になりました。

▼8月6日(火)～7日(水)
エコツーの藍染体験に参加。藍の生葉でごく薄い藍の浅葱色に染まつた布が、夏の日差しを受け、ひらひらと風にそよぐ光景がとても印象に残りました。

▼8月5日(月)
平田で伝統のたる流しが行われ、切り飾りなどを手伝いました。飾りにはそれぞれ意味があり、お祭りの流れなどを教えてもらう有意義な機会となりました。

▼8月11日(日)
祭りは観客を楽しませるほか、五穀豊穫を願い伝統文化を継承していく想いが込められています。特色ある地域の伝統行事を継承していく大切さを改めて実感しました。

▼8月3日(土)

家庭菜園講座に参加し、ナス・ピーマン・キュウリの収穫を行いました。自分たちで育てた野菜は格別においしく、サラダにしていただきました。

▼8月15日(木)

国指定重要無形民俗文化財の「徳山の盆踊り」に参加。ヒーヤイで歴代協力隊のみんなと一緒に笛を吹きました。

▼8月25日(日)

狩猟免許試験を受けました。合格して今後の活動に役立てたいと思います。

▼8月を過ぎて

7月からヒーヤイの笛練習に参加しました。最初は「ヒュー、ヒュー」と風の音しか出ませんでした。伝承者の皆さんとの温かい指導を受けながら、ヒーヤイ踊りの由来や歴史を学びました。本番はとても緊張しましたが、踊り手や唄い手、笛の皆さん動きや音を聞きながら、なんとか無事に役目を果たすことができました。

祭りは観客を楽しませるほか、五穀豊穫を願い伝統文化を継承していく想いが込められています。特色ある地域の伝統行事を継承していく大切さを改めて実感しました。

山崎千晶 ▶出身:神奈川県横須賀市 ▶好きな動物:猫 ▶好きなスポーツ:BMX(自転車競技) ▶関心事:動物と森林

◀川根本町携帯電話サイト 休日当番医やお知らせ、各課の連絡先などが確認できます。QRコードからアクセスしてください。